
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Executivo Municipal sobre a construção da
Unidade Básica de Saúde – UBS no bairro Jardim Travessão) 

SENHOR PRESIDENTE E SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO  à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais,
seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  José  Pereira  de  Aguilar  Junior,  Prefeito
Municipal, para que responda a esta Casa de Leis o que segue:

1. Existe previsão de realizar a construção de uma Unidade Básica de
Saúde - UBS, no Bairro Travessão? 

2. Em caso positivo, para quando está prevista a sua execução? 
3. Em caso negativo, o que está inviabilizando a execução? 

JUSTIFICATIVA

O  referido  bairro  abriga  um grande  número  de  famílias,  é  um
bairro  em  constante  desenvolvimento  e  necessita  de  uma  Unidade
Básica de Saúde - UBS. 

Parte da população do bairro faz parte da área de abrangência da
UBS Porto Novo e outra parte pertence à UBS do Perequê-Mirim. Essa
situação  prejudica  os  moradores;  crianças,  gestantes  e  idosos  que
precisam se deslocar para as UBSs supracitadas, que ficam distantes de
suas residências.

A construção da UBS no bairro Travessão visa promover o bem-
estar e a saúde da população, a prevenção de doenças e acabar com a
sobrecarga  para  os  profissionais  nas  unidades  que  recebem  estas
demandas.

Com  isto,  agradecemos  e  rogamos  que  o  nosso  pedido  seja
agraciado pelo Executivo Municipal.

‘’Sala Benedito Zacarias Arouca’’, 10 de maio de 2021.

GILDEILSON SANTOS
Vereador Dé Construtor
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